

# PERS

## Pengabdian Selama 1.437 Hari, Dandim 0728/Wonogiri Resmi Lepas Mayor Inf Nurul Muthahar

Pardal Riyanto - [BANYUWANGI.PERS.CO.ID](http://BANYUWANGI.PERS.CO.ID)

Jun 22, 2022 - 15:08



WONOGIRI – Rabu(22/6), Komandan Kodim(Dandim) 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto secara resmi melepas Kepala Staf Kodim(Kasdim) Mayor Inf Nurul Muthahar, yang selama 1.437 hari mengabdikan untuk Kodim 0728/Wonogiri dan beralih tugas sebagai Pasi Bidpuanter Korem 074/Warastratama.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Makodim tersebut juga dihadiri oleh Danramil dan Perwira Staf beserta anggota dan PNS, serta Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLIX Ny. Joy Deny Octavianto beserta anggota.

Dandim, pada saat membuka acara pengantar tugas Kasdim dengan suasana hangat dan penuh kekeluargaan tersebut menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Mayor Inf Nurul Muthahar beserta keluarga yang telah mengabdikan selama kurang lebih 4 tahun di Kodim 0728/Wonogiri.

Letkol Inf Deny mengatakan, perpindahan tugas di TNI AD merupakan kebutuhan, hal itu berguna untuk menciptakan kinerja dan kreatifitas dilingkungan yang baru dan dapat memelihara performa dan tingkat kesegaran organisasi, dalam mengemban tugas pokoknya sesuai fungsi organisasi, sekaligus mengembangkan dan memantapkan kemampuan kepemimpinan perwira yang bersangkutan.

“ Selaku pribadi, Komandan dan mewakili seluruh anggota jajaran Kodim 0728/Wonogiri begitu juga dengan pengurus Persit Cabang XLIX memberikan penghargaan setinggi tingginya kepada Mayor Inf Nurul Muthahar beserta ibu dan apabila selama ini ada kata yang tidak berkenan dihati kami mohon maaf karena manusia tidak ada yang sempurna, selamat bertugas di tempat yang baru, selamat jalan tetap jaga silaturahmi “, ucap Dandim.

Dirinya menambahkan, Mayor Inf Nurul merupakan sosok yang sangat baik dalam memimpin Staf Kodim Wonogiri, terutama dalam hal pembinaan mental dan rohani.

Sementara itu Mayor Inf Nurul Muthahar mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim 0728/Wonogiri beserta seluruh Prajurit dan Persit KCK Cabang XLIX, serta permohonan maaf selama melaksanakan tugas di Kodim 0728/Wonogiri apabila ada perbuatan dan perkataan yang kurang berkenan di hati, serta berharap agar tetap menjalin silaturahmi,

(Arda 72).